



## BERI KEMUDAHAN LAYANAN MASYARAKAT RS Jogja Luncurkan Aplikasi Berbasis Mobile

**YOGYA (KR)** - RSUD Kota Yogya atau RS Jogja meluncurkan aplikasi berbasis mobile yang bisa diunduh melalui smart-phone android. Langkah digitalisasi itu sekaligus memberikan kemudahan layanan bagi masyarakat yang hendak mengakses kebutuhan medis.

Penjabat (Pj) Walikota Yogya Sugeng Purwanto, mengapresiasi segala hal yang berkaitan dengan kemudahan layanan. Apalagi melalui layanan mobile tidak hanya untuk akses di RS Jogja tetapi juga pendaftaran Jaminan Kesehatan Nasional (JKN) program Penduduk yang Didaftarkan oleh Pemerintah Daerah (PDPD). "Peluncuran aplikasi android RS Jogja Mobile dari RSUD Kota Yogya itu tentu untuk menjawab kebutuhan masyarakat dalam mendapatkan kemudahan layanan. Kami harus apresiasi itu," tandasnya, Rabu (13/11).

Menurutnya RS Jogja mobile dengan layanan berbasis Personal Health Record memberikan kemudahan akses layanan di mana pun dan kapan pun. Pelayanan meliputi reservasi klinik, riwayat layanan kesehatan pribadi, informasi layanan RS

Jogja, jadwal dokter, serta layanan antar obat 'Otewe Masjo'. "Pemkot Yogya terus berkomitmen untuk mengupayakan peningkatan kesehatan bagi seluruh lapisan masyarakat. Kesehatan merupakan tanggung jawab kita bersama. Mari bersama-sama bergerak menuju Kota Yogya yang sehat, produktif dan sejahtera," imbuhnya.

Sementara itu Direktur RS Jogja Ariyudi Yunita, mengatakan aplikasi RS Jogja Mobile berbasis android bisa didownload di Playstore. Aplikasi itu untuk Personal Health Record pasien maupun masyarakat yang membutuhkan pelayanan RS Jogja. Selain reservasi klinik, aplikasi RS Jogja Mobile juga bisa melihat antrean klinik dan antrean laboratorium. "Masyarakat bisa melihat personal kesehatannya bagaimana di aplikasi. Kemudahan untuk masyarakat dalam mengakses RS Jogja," terangnya.

Sedangkan Kepala Dinas Kesehatan Kota Yogya Emma Rahmi Aryani, menyampaikan peluncuran layanan Pendaftaran Jaminan Kesehatan (Jaga Sultan) dalam rangka mempermudah akses masyarakat terhadap layanan JKN.

Jaga Sultan melayani pendaftaran JKN yang pembayaran iurnya ditanggung Pemkot Yogya melalui program PDPD. Layanan Jaga Sultan bisa diakses di menu Jamkes pada aplikasi Jogja Smart Service (JSS). "Dengan Jaga Sultan ini masyarakat tidak perlu datang ke Dinas Kesehatan. Tapi cukup dengan androidnya sudah bisa menggunakan atau memanfaatkannya. Jadi ini memang khususnya untuk PDPD. Semua penduduk kota yang belum mempunyai jaminan kesehatan asal mau di kelas tiga, bisa mengakses atau mendaftarkan. Asal penduduk KTP Yogya, belum mempunyai jaminan apapun, atau mempunyai JKN tapi sudah nunggak," paparnya.

Dirinya menegaskan Pemkot Yogya sudah mendapat penghargaan Universal Health Coverage (UHC) JKN. Dengan capaian UHC JKN itu berarti Pemkot sudah bisa memberikan jaminan kesehatan kepada seluruh masyarakat. Bagi masyarakat yang tidak mampu membayar JKN, Pemkot mengatasinya dengan program PDPD. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. RSUD (RS Jogja)			

Yogyakarta, 22 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005